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Em 4 de setembro de 2024, reuniu-se ordinariamente a Unidade Regional Colegiada Leste Mineiro (URC LM) do 1 

Conselho Estadual de Política Ambiental (COPAM), por meio de videoconferência realizada pela Secretaria de 2 

Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (SEMAD), em Belo Horizonte. Participaram os seguintes 3 

membros titulares e suplentes: o presidente suplente Yuri Rafael de Oliveira Trovão, representante da SEMAD; 4 

Representantes do poder público: Ronald Hott de Paula, da Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e 5 

Abastecimento (Seapa); Lucas Freire Silva Fonseca, da Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico 6 

(Sede); Hudson Oliveira Leal, da Secretaria de Estado de Infraestrutura, Mobilidade e Parcerias (Seinfra); 7 

Awderclaner Ferreira Vieira, da Polícia Militar de Minas Gerais (PMMG); Sônia Maria Heringer, do Conselho 8 

Regional de Biologia da 4ª Região (CRBio-04); Hosana Regina Andrade de Freitas, do Ministério Público do Estado 9 

de Minas Gerais (MPMG); Fabiano Henrique da Silva Alves, da Prefeitura de Governador Valadares; 10 

Representantes da sociedade civil: Nathalia Luiza Fonseca Martins, da Federação das Indústrias do Estado de 11 

Minas Gerais (Fiemg); Glauber Araújo de Freitas, da Associação Brasileira de Geração de Energia Limpa (Abragel); 12 

Ariadna Lúcia Pereira, da Associação Brasileira de Engenheiros Civis (Abenc/MG); Fábio Croso Soares, da 13 

Associação para Proteção Ambiental do Vale do Mutuca (Promutuca); Junio Magela Alexandre, da Associação 14 

Ambiental e Cultural Zeladoria do Planeta; Renata Bernardes Faria Campos, da Universidade Vale do Rio Doce 15 

(Univale). Assuntos em pauta. 1) ABERTURA. Verificado o quórum regimental, o presidente suplente Yuri Rafael 16 

de Oliveira Trovão declarou aberta a 148ª reunião da Unidade Regional Colegiada Leste Mineiro e fez leitura de 17 

memorando da SEMAD pelo qual é designado para presidir a sessão. 2) EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL 18 

BRASILEIRO. Executado o Hino Nacional Brasileiro. 3) COMUNICADO DOS CONSELHEIROS. Não houve 19 

comunicados. 4) COMUNICADO DA SECRETARIA EXECUTIVA. Não houve comunicados. 5) EXAME DA ATA DA 20 

147ª REUNIÃO. Aprovada por unanimidade a ata da 147ª reunião da Unidade Regional Colegiada Leste Mineiro, 21 

realizada em 7 de agosto de 2024. Votos favoráveis: Seapa, Sede, Seinfra, PMMG, CRBio, MPMG, Prefeitura de 22 

Governador Valadares, Fiemg, Abragel, Abenc e Zeladoria do Planeta. Abstenções: Promutuca e Univale. 23 

Ausência: Faemg. Justificativas de abstenções. Os conselheiros Fábio Croso Soares, representante da Promutuca, 24 

e Renata Bernardes Faria Campos, da Univale, justificaram abstenção de voto pelo motivo de não terem 25 

participado da reunião anterior. 6) PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA EXAME DO RECURSO AO 26 

ARQUIVAMENTO DE PROCESSO DE REGULARIZAÇÃO AMBIENTAL. 6.1) SPE Barra da Paciência Energia S/A. PCH 27 

Barra da Paciência. Barragens de Geração de Energia. Hidrelétricas. Açucena e Gonzaga/MG. Licença de 28 

Operação. PA/Nº 00123/1999/006/2010. PA/SEI/Nº 1370.01.0059535/2020-21. Classe 03. Apresentação: URA 29 

LM. Processo retirado de pauta com pedido de vista da Fiemg e vista conjunta solicitada pela Zeladoria do Planeta 30 

e a Abragel. Justificativas. Conselheira Nathalia Luiza Fonseca Martins/Fiemg: “A vista seria no sentido de analisar 31 

melhor os autos do processo, toda a documentação, incluindo o parecer, o recurso e o parecer dado pelo recurso, 32 

do órgão ambiental. Então a Fiemg gostaria de analisar melhor os autos.” Conselheiro Junio Magela 33 

Alexandre/Zeladoria do Planeta: “A Zeladoria do Planeta entende que, como é um caso de sugestão de 34 

arquivamento, principalmente, em razão de questões documentais, pode ser possível uma análise mais minuciosa 35 

do caso para avaliar a questão como um todo.” Conselheiro Glauber Araújo de Freitas/Abragel: “A minha 36 

justificativa, primeiramente, eu sei que todos se apresentam aqui hoje com a intenção de deliberar, discutir o 37 

assunto, todos se mobilizaram, deixaram seus compromissos para estar aqui hoje, mas acho que é importante 38 

esse pedido de vistas. Pelo que eu pude ler no processo, as condicionantes dessa LO, basicamente, estão todas 39 

cumpridas, e basicamente temos uma, pelo que eu sei, em aberto, que é a compensação florestal. Eu queria ter 40 

mais informação desse assunto da compensação florestal. Os documentos disponibilizados, tem um parecer 41 

técnico, recurso, admissibilidade do recurso e o parecer do recurso. Eu não vi o acesso, em que estágio está, não 42 

sei se é pública essa questão da compensação florestal, se já se tornou pública. Mas eu gostaria de aprofundar 43 

mais no tema da compensação florestal, ver a maturidade desse acordo, o tanto que o IEF e o empreendedor já 44 
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conseguiram avançar, de fato, nessa proposta de compensação florestal que ainda encontra-se pendente. É o que 45 

falta para sanar totalmente o processo. Então por conta disso, para poder estudar esse capítulo que é o ponto 46 

central da discussão, que é a compensação florestal, eu peço vista. Desculpa aos demais conselheiros pela 47 

prorrogação dessa discussão por mais uma plenária.” 7) ASSUNTOS GERAIS. Não houve manifestações. 8) 48 

ENCERRAMENTO. Não havendo outros assuntos a serem tratados, a presidente Yuri Rafael de Oliveira Trovão 49 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual foi lavrada esta ata. 50 

___________________________________________________________________________________________ 51 

APROVAÇÃO DA ATA 52 

 53 

__________________________________________________________________________________________ 54 

Yuri Rafael de Oliveira Trovão 55 

Presidente suplente da URC Leste Mineiro 56 


